
第５回成田市リサイクルプラザ運営委員会議事録 

 

1 開催日時 平成２９年２月２１日（火）午前１０時～正午 

2 開催場所 成田市小泉３４４番地１ 

       成田市リサイクルプラザ ２階 活動室 

３ 出席者        3 出席者   (委員) 片岡委員長 長尾副委員長 福原委員 関根委員 渡邉委員 

                    稲阪委員 中山委員  (事務局) 渡辺主査  

4 傍聴者  なし 

5 内 容  第５回成田市リサイクルプラザ運営委員会 

                    次   第 

 

（１）開 会  

（２）委員長あいさつ 

（３）議 題 

① 作務衣つくり報告 

事務局   和裁の知識のある方が多く、知識がない方でも周りをみてなんとかできて 

     いました。２日間での作務衣づくりは 難しいのだけれど、先生と周りの 

     方々に引っ張られて良い環境で１０人全員が仕上げることができた。 

委員Ａ  全員が出来上がったのは素晴らしい 

委員Ｂ  頼りにしていた委員が不在で心配していたが、前もって型紙づくりをした 

     ことでスムーズにできた。 

② 産業まつり報告 

事務局  １１／１９（土）～２０（日）に産業まつりでトイレットペーパー４００ 

     個配りました。前回の運営委員会で産業まつりの事前会議に出席したい旨 

     の話があったが、今回は事前会議がなかった。 

委員Ａ  スペースが狭い。来場者は、物をもらったらさっさと帰ってしまう。 

委員Ｂ  座っているだけの２日間は苦痛である。他のブースは午後になると帰って 

     しまう。 

委員Ｃ  ゴミに関心のない人に対して、この産業まつりはリサイクルプラザのＰＲ 

     の場所である。 

委員Ｄ  ゴミが増えて、分別ができていない。ゴミの減量は成田市の緊急課題だ。 

委員Ｅ  もともと成田は松戸や柏に比べて分別のできていない地域で、畑にでも捨 

     てればいいという意識の方が多い。 

委員Ｆ  分別について知っとく情報が良くできている。同じようなことをクイズで 

     やりたい。品物のゴミの写真を撮ってゴミ袋のクイズをやったらどうか。 

委員Ｇ  クリーン推進課コーナーでもやっているが、合同でブースを広く使って、 

     施設の写真や地図を貼って紹介したらいい。 

委員Ａ  毎年同じで代わり映えしない。ブースの広さと場所は他団体に影響がでる 

     ので、例年通りで済まされることが多い。早いうちに担当課と連絡を取る 

     必要がある。 



   ③ フリーマーケット報告 

事務局  １２／１１（日）フリーマーケット１９店舗に対して、約３４５名の方が 

     来られました。 

委員Ａ  寒かったけれど、思ったより来場者があった。 

委員Ｂ  やはり自転車の即売会は混んだが、順番に並ぶスペースがあったことで、 

     混乱がなかった。 

委員Ｃ  ただフリーマーケットの売り上げは悪かったようだ。 

委員Ｄ  外でやったほうがいろいろなバリエーションがあってよい。 

委員Ｅ  野菜を目当てに来ている人がいるので、産直に出している人などに声掛け 

     をしてほしい。 

委員Ｆ  工事中であっても、フリーマーケットが開催できたのだから、来年度も開 

     催したい。 

    ④ 来年度事業計画 

事務局  前回の委員会で決められた通りに表を作りました。別紙のとおりです。帽 

     子つくりと作務衣つくりの先生には了承を得ています。フリーマーケット 

     の開催日については、気候のよい５月と１０月で表に載せていますがどう 

     でしょう。 

委員Ａ  １２月のフリーマーケットは寒かったので、５月と１０月は良い季節です。 

委員Ｂ  委員によっては、他の行事と重なるかもしれないが、早いうちに日付が決 

     まれば、調整することができる。 

   ⑤ 布草履つくりについて 

    事務局  １０名の募集に対し、１５名以上の問い合わせがありました。今回は定員よ 

         り２名多く１２名の参加です。今日の参加者で持ち物の布切れの問い合わせ 

         の方がいて、説明したのですが、どんなものを持ってくるか心配です。          

    委員Ａ  念のため予備を持ってきています。 

   ⑥ その他   

    事務局  ２月末まで運営委員を募集しています。女性１人の申し込みがありました。 

         他に問い合わせが１人ありました。運営委員は２年の任期になっています。 

         皆さんにはぜひ来年度もお願いします。 

    委員Ａ  まとまりの取れる人であってほしい。 

    委員Ｂ  ボランティアはどこでも高齢化して人員不足です。どの団体も新しい人が入 

         らないので、若返りができていない。環境やリサイクルに詳しい方に、例え 

         消費生活モニターや環境関係の委員に、直接声をかけてみたらいいと思う。         

    委員Ｃ  新しい方が入って、変化があるのはいいことだ。事務局にお任せします。 

（４）その他   次回のＨ２９年度第１回運営委員会は４／２５（火）１０時からです。  

（５）閉 会  


